



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Quito, 20 de abril de 2011

Boletín de Prensa No. 239

SENPLADES entrega asistencia técnica a Gobierno Paraguay

Como parte de la visita oficial que mantuvo el presidente de la República de Paraguay, Fernando Lugo, en Ecuador, altos funcionarios del hermano país visitaron la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (SENPLADES) para conocer de cerca la experiencia ecuatoriana en los procesos de reforma del Estado, realizada en los últimos años.

El Ministro de Planificación, Hugo Royg y la Ministra de la Función Pública, Lilian Soto, sostuvieron un diálogo con el titular de la SENPLADES, René Ramírez, donde pudieron apreciar los procesos dinámicos de transición y cambio en el Estado, con un especial énfasis en el marco jurídico.

René Ramírez compartió precisiones sobre el orgánico funcional del Estado ecuatoriano, haciendo énfasis en los roles de la SENPLADES quien se encarga de los temas más estructurales, de mediano y largo plazo y de la reforma macro del Estado. También se refirió a la estructura de los ocho ministerios coordinadores y su incidencia directa en temas de coordinación pública y políticas públicas.

Adicionalmente, los representantes paraguayos mostraron interés en la creación de una secretaría de Estado que tuviera la misión de coordinar las agendas de desarrollo financiadas con fondos de la cooperación internacional; para lo cual solicitaron apoyo a fin de replicar la experiencia de la Secretaría Técnica de Cooperación Internacional (SETECI), institución adscrita a la SENPLADES. De igual forma, presentaron interés en la creación de una entidad de educación superior del Estado, similar a la del Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAEN) del Ecuador.

Como resultado del encuentro, la SENPLADES organizará agendas técnicas para las visitas de los funcionarios del Gobierno de Paraguay que trabajaran en los procesos de reforma del Estado, en los próximos dos meses.

La reforma del Estado, la cooperación internacional y la educación superior son algunos de los grandes procesos que impulsa el Gobierno Ecuatoriano y que se inscriben en el Plan Nacional para el Buen Vivir 2009-2013, promovido por la SENPLADES, como hoja de ruta que posibilite la transformación nacional. El Plan Nacional recupera una visión de desarrollo que privilegia la consecución del buen vivir, que presupone la ampliación de las libertades, oportunidades y potencialidades de los seres humanos, y el reconocimiento de unos a otros para alcanzar un porvenir compartido. Ello, necesariamente, implica un cambio en el modo de Estado, que recupere sus capacidades de gestión, planificación, regulación y redistribución y que profundice los procesos de desconcentración, descentralización y participación ciudadana.

Para mayor información:
Unidad de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2812
www.senplades.gob.ec